
 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол № 4 
 

Пленарного заседания Общественной палаты 

муниципального района муниципального образования 

«Нижнеудинский район» 

 

 

г. Нижнеудинск                                                                                     11.11.2022 года 

 

Место проведения – зал заседаний Центра общественных организаций Нижнеудинского 

района. 

Время начала заседания – 14 час. 00 мин. 

 

Присутствовали:  

Представитель Думы МО Нижнеудинский район Бородина Татьяна Александровна. 

Члены Общественной палаты: 

1. Брысин Сергей Валерьевич 

2. Важенцева Надежда Александровна 

3. Ванцай Любовь Анатольевна 

4. Городецкая Мария Ильинична 

5. Жук Татьяна Андреевна 

6. Зубец Алексей Алексеевич 

7. Игнатенко Надежда Анатольевна  

8. Козловский Анатолий Иванович  

9. Корсакова Надежда Владимировна 

10. Лысцова Людмила Анатольевна 

11. Мосензова Людмила Леонидовна  

12. Пестрецова Ирина Александровна 

13. Суровцева Татьяна Анатольевна 

14. Усачев Михаил Владимирович 

15. Федюкова Наталья Юрьевна 

Отсутствовали:  

1. Жгунова Анна Валерьевна  

2. Исраилов Майрбек Денилбекович  

3. Савельева Марина Геннадьевна 

4. Соседко Людмила Ивановна 

5. Станиславчик Татьяна Владимировна 

 

Пленарное заседание, согласно регламенту, считать правомочным. 

Председательствует на пленарном заседании Козловский А.И. 

Секретарь пленарного заседания Лысцова Л.А. 

 

Повестка дня: 

1. Об исключении из состава Общественной палаты Пестрецовой И.А., избранной 

депутатом Думы Нижнеудинского МО 5-го созыва (отв.Лысцова Л.А.). 



 

 

2. Об утверждении проекта Положения об Общественной палате в новой редакции 

(отв. Козловский А.И., Соседко Л.И.). 

3. О роли и перспективных возможностях Общественной палаты в работе с 

подростками по профилактике правонарушений (отв. Козловский А.И.). 

4. О результатах работы Общественной палаты за прошедший период 2022 года. 

Краткие доклады председателя Общественной палаты, председателей комиссий (отв. 

Козловский А.И., председатели комиссий Общественной палаты). 

5. О перспективном планировании деятельности Общественной палаты на 2023 год 

(отв. председатели комиссий Общественной палаты). 

6. Об участии и роли Общественной палаты в деятельности общественных 

организаций Нижнеудинского района в поддержку СВО (отв. Мосензова Л.Л.). 

7. Разное. 

Повестка дня принята голосованием «за» - единогласно. 

  

1. Слушали Лысцову Л.А. – в Общественную Палату поступило заявление Пестрецовой 

И.А. о выводе ее из состава ОП в связи с избранием депутатом Думы Нижнеудинского 

МО 5-го созыва. В соответствии с п.2 ст.15 главы 3 Положения об Общественной палате 

муниципального образования «Нижнеудинский район» и п.1 ст.38 Регламента 

Общественной палаты муниципального образования «Нижнеудинский район», на 

основании решения № 179/1882 Нижнеудинской ТИК от 12.09.2022 года и личного 

заявления предлагаю принять решение о выводе Пестрецовой Ирины Александровны из 

состава ОП.  

Необходимо также в 30-дневный срок решить вопрос о вводе в состав ОП нового члена. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

2. Слушали Козловского А.И. – коллеги, всем вам в течение полутора месяцев для 

ознакомления был доступен проект Положения об Общественной палате, размещенный в 

нашем рабочем чате. Проект был изучен, проанализирован постатейно. Не совсем 

понятны механизм контролирования власти со стороны Общественной палаты и 

предложение о 5-летнем сроке полномочий.  

Свои замечания, поправки внесли участники заседания Корсакова Н.В., Мосензова Л.Л., 

Лысцова Л.А., Важенцева Н.А. Поступили разъяснения по работе над проектом 

Положения от Бородиной Т.А. 

Слушали Козловского А.И. – предлагаю вынести проект Положения об Общественной 

палате на ближайшее заседание Думы для утверждения. 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержался» - 2. Решение принято большинством 

голосов. 

 

3. Слушали Козловского А.И. – на территории достаточно остро стоит вопрос о 

профилактике нарушении среди несовершеннолетних. В Общественную палату из 

администрации поступил документ со списком ребят и предложением закрепить за ними 

наставников. Думаю, все мы понимаем, что подобная форма работы с подростками для 

Общественной палаты неприемлема и неперспективна.  

 

Слушали Федюкову Н.Ю. - в спортивной школе проводится активная работа с 

подростками из категории «сложных». Некоторые из них реализуют себя в спорте, просто 

нужны конкретные предложения возможностей, о которых многие даже не подозревают. 

Готова работать в данном направлении на уровне Общественно палаты. 

Слушали Зубца А.А. – опираясь на личный опыт общения и работы с «трудными» 

подростками, могу сказать, что никакие надзоры и профилактические беседы проблему не 

решат. Необходима хорошо продуманная и простроенная долгосрочная работа. 



 

 

Слушали Мосензову Л.Л. – есть предложение провести Круглый стол с приглашением 

компетентных, заинтересованных участников, на котором разработать способы 

разрешения ситуации с долгосрочной перспективой. Для подготовки Круглого стола 

предлагаю сформировать рабочую группу. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

4. Слушали Козловского А.И. – на постоянной основе членами Общественной палаты 

осуществляется определенная деятельность. Исполняются входящие документы из 

администрации и Общественной палаты Иркутской области. Проводится прием 

обращений граждан. Члены Общественной палаты приняли участие в более чем 30 

значимых мероприятиях различного формата, в том числе на областном и всероссийском 

уровнях. Лично мною составлен отчет об участии в муниципальных мероприятиях 

административного и общественного значения (прилагается). Предлагаю заслушать более 

детальные отчеты председателей комиссий. 

 

Слушали Брысина С.В., Игнатенко Н.А., Важенцеву Н.А., Мосензову Л.Л., которые 

представили отчеты о работе, проделанной комиссиями Общественной палаты в течение 

истекшего периода 2022 года (отчеты прилагаются). 

 

Слушали Козловского А.И. – предлагаю принять информацию к сведению, деятельность 

Общественной палаты в 2022 году считать удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

5. Слушали Лысцову Л.А. – коллеги, с планированием у нас, к сожалению, непросто. 

Предлагаю в ближайшее время провести заседания комиссий, на которых детально 

проанализировать деятельность в текущем году в разрезе ваших планов. Хорошенько 

подумать, опираясь на уже приобретенный опыт, что следует добавить к имеющимся 

планам, а какие пункты видятся неперспективными. При составлении планов на 

следующий год подумайте также о взаимодействии с районными общественными 

организациями, в рамках которого возможны не только обмен опытом, но также 

формирование полезных связей и совместных активностей. Планы работы комиссий на 

2023 год прошу представить не позднее 15 декабря текущего года. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

6. Слушали Мосензову Л.Л. (доклад прилагается) - считаю, что ОП должна стать 

направляющим, вдохновляющим и аккумулирующим общественным органом. Предлагаю: 

 Принять к сведению информацию об участии и роли ОП в деятельности общественных 

организаций Нижнеудинского района в поддержку СВО. 

 Активней использовать в дальнейшем организующую роль ОП в выдвижении 

народных инициатив по поддержке СВО, жителей Донбасса, мобилизованных 

граждан, семей мобилизованных и т.п., в т.ч. в форме патриотических мероприятий и 

акций, проводимых общественными организациями Нижнеудинского района. 

 Провести в 2023 году Форум или Фестиваль общественных организаций. Обращаюсь к 

Общественной палате с предложением о создании межкомиссионной рабочей группы 

по организации данного мероприятия, поскольку это серьезная разноплановая работа. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

7. Слушали Корсакову Н.В. – инициативная группа из г.Алзамая обратилась в 

Общественную палату с предложением о создании рабочей группы с целью оказании 

помощи в работе над проектом «Дорогие мои земляки». Работа над своего рода книгой 

памяти об участниках СВО уже началась, но есть проблемы в плане получения 

информации. Просьба к Общественной палате – посодействовать в данном вопросе. 



 

 

Слушали Зубца А.А., Важенцеву Н..А., Козловского А.А., которые сочли инициативу 

интересной и достойной, но преждевременной, поскольку на данном этапе вся 

информация об участниках спецоперации является строго конфиденциальной и не 

подлежит разглашению. 

 

Слушали Лысцову Л.Л. – коллеги, благодарю всех, кто находит возможность принимать 

участие в онлайн-активностях. Надеюсь, не стоит повторяться о том, насколько многие из 

них могут быть практически полезными и актуальными для нашей деятельности. 

Повторно прошу фиксировать присутствие скриншотами с вашим именем среди 

участников – это пригодится для включения в публичный доклад. По итогам участия в 

работе дискуссионной площадки XXIV сессии Совета региональных и местных властей 

Ульяновской области (Презентация доклада об организации и деятельности 

муниципальных общественных палат) хотелось бы отметить актуальными следующие 

моменты: 

 информационная доступность деятельности ОП (в нашем случае под большим 

вопросом); 

 обучение для членов ОП - семинары, сборы, консультации (вопрос в адрес ОП 

Иркутской области); 

 территориальное представительство в ОП (на будущее – вопрос к администрации МО, 

территория большая и должна быть представлена максимально); 

 личный профессионализм членов ОП (в наше случае, думается, соответствует вполне); 

 масштабирование федеральных мероприятий на уровень муниципалитета; 

 о социальных гарантиях членов ОП (в нашем варианте полностью отсутствуют). 

  

Далее активно и эмоционально обсуждалась негативная ситуация, сложившаяся в 

последнее время в разрезе утраты национальных ценностей и насаждения элементов 

западных культур, что в текущий исторический момент является очень актуальным с 

точки зрения патриотизма, особенно среди молодежи.  

Членами ОП были высказаны мнения о том, что в компетенции и возможностях 

Общественной палаты повлиять на данное положение вещей, хотя бы на уровне 

муниципального района. Для детальной проработки вопроса поступило предложение о 

создании рабочей группы с перспективой проведения Круглого стола. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

Слушали Зубца А.А. – если говорить об эффективной поддержке наших земляков, 

принимающих участие в СВО, следует обратиться в действующий при администрации 

района штаб с предложением о создании единого фонда, координационного центра или 

иного подобного ресурса, посредством которого можно было бы сформировать 

определенные стратегические запасы, как материальные, так и финансовые. 

 

Слушали Мосензову Л.Л. – такой центр вполне реально может быть организован на базе 

Районного Совета ветеранов как некоммерческой общественной организации с расчетным 

счетом, волонтерами, уже имеющейся определенной базой и опытом. Есть смысл вынести 

данное предложение на рассмотрение ближайшего заседания штаба. 

Голосовали: «за» - 14. Решение принято единогласно. 

 

 

Решили: 

 

1. В соответствии с п.2 ст.15 главы 3 Положения об Общественной палате муниципального 

образования «Нижнеудинский район» и п.1 ст.38 Регламента Общественной палаты 



 

 

муниципального образования «Нижнеудинский район», на основании личного заявления 

вывести из состава Общественной палаты муниципального образования «Нижнеудинский 

район» Пестрецову Ирину Александровну, избранную депутатом Думы Нижнеудинского 

МО 5-го созыва.  

В соответствии с п.4 ст.10 главы 2 Положения об Общественной палате муниципального 

образования «Нижнеудинский район» обратиться в Думу муниципального района МО 

«Нижнеудинский район» для решения вопроса о введении в состав Общественной палаты 

нового члена (отв. Козловский А.И.). 

 

2. Положение об Общественной палате муниципального образования «Нижнеудинский 

район» вынести на ближайшее заседание Думы муниципального района МО 

«Нижнеудинский район» для утверждения с учетом поправки относительно срока 

полномочий – 3 года (отв. Соседко Л.И.).  

 

3. Для подготовки Круглого стола по вопросу профилактики нарушений среди 

несовершеннолетних сформировать рабочую группу (отв. Лысцова Л.А.). 

 

4. Информацию о результатах деятельности Общественной палаты Нижнеудинского района 

за прошедший период 2022 года принять к сведению, признать удовлетворительной.  

 

5. Председателям комиссий доработать проекты перспективных планов работы на 2023 год и 

представить ответственному секретарю для формирования общего плана работы 

Общественной палаты в срок до 15 декабря т.г. (отв. Брысин С.В., Важенцева Н.А., 

Игнатенко Н.А., Мосензова Л.Л.). 

 

6. Принять к сведению информацию об участии и роли ОП в деятельности общественных 

организаций Нижнеудинского района в поддержку СВО. Активней использовать в 

дальнейшем организующую роль ОП в выдвижении народных инициатив по поддержке 

СВО, жителей Донбасса, мобилизованных граждан, семей мобилизованных и т.п., в т.ч. в 

форме патриотических мероприятий и акций, проводимых общественными 

организациями Нижнеудинского района. В целях организации подготовительной работы 

по проведению Форума общественных организаций Нижнеудинского района 

сформировать рабочую группу (отв. Лысцова Л.А., Мосензова Л.Л.). 

 

7. Для детальной проработки вопросов сохранения и пропаганды национальных ценностей 

на территории муниципального района сформировать рабочую группу по подготовке 

Круглого стола (отв. Лысцова Л.А.). 

 

8. Обратиться в действующий при администрации Муниципального района муниципального 

образования «Нижнеудинский район» мобилизационный штаб с предложением о 

создании на базе Районного Совета ветеранов единого фонда, координационного центра 

или иного ресурса для поддержки участников СВО и их семей (отв. Козловский А.И.).  
 

 

 

  

Председатель Пленарного заседания                                                                А.И. Козловский 

 

 

 

Секретарь Пленарного заседания                                                                       Л.А. Лысцова 

 


